

kannte, mochte er sie auf Anhieb. Freudestrahlend wurde er von ihnen begrüßt: „Guten Tag schöner Schwan, du hast doch sicher Hunger.

Guten Tag du schöner Schwan!“ In diesem Moment fraß er die leckeren Brocken, die ihm zwei kleine Händchen ins Wasser warfen.



Sofort wurde ihm klar, es handelte sich nicht um kleine Gestalten, sondern um Liebe, kleine Menschlein.

Um sie von Nahem zu betrachten, watschelte der Schwan langsam aus dem Wasser.

Zum ersten Mal nickte er dankbar und zufrieden zwei Mal mit dem Köpfchen.

Die Geschwister bückten sich zu ihm hinunter und jubelten: „juhu...., juhu...“ Dabei merkten sie, dass es sich nicht um einen Schwan handelte, sondern um eine zahme Schwanendame. „Sie ist nicht nur wunderschön, sondern auch noch dankbar. Sie